



El Ría de Ferrol, quinto en la fase de ascenso a primera

FERROL
Redacción

El club de atletismo Ría de Ferrol se clasificó en la quinta posición en la fase final de ascenso a la primera división nacional del atletismo femenino. Por lo tanto, el Ría no consiguió el ascenso de categoría, aunque ya fue digno de mérito el haberse clasificado para disputar esta opción de ascenso.

Esta fase de ascenso se disputó en un hexagonal en el que competieron seis clubes. La primera posición fue para el Covadonga de Oviedo, con 280 puntos; seguido por el Reus Ploms, de Cataluña, con 240 puntos; la tercera posición fue para el Rai-77 de Logroño, con 204 puntos; la cuarta plaza fue para el Atletismo Segovia, con 196 puntos; la quinta para el Ría de Ferrol, con 179 puntos, mientras que la sexta plaza la ocupó el Universidad de Málaga, con 156 puntos.

Por primera vez

Esta era la primera vez en la que un club ferrolano concurría a esta fase de ascenso. El quinto puesto alcanzado hace concebir muchas esperanzas de cara al futuro del club en lo que a lograr mayores logros deportivos se refiere en las próximas temporadas.

A pesar de la juventud de buena parte de los componentes del equipo presentado por el Ría de Ferrol, todas las atletas hicieron

lo que pudieron e incluso algunas estuvieron entre las destacadas de la competición.

La participación destacada estuvo a cargo de Laura Ferreiro, quien consiguió la primera posición en la prueba de cinco kilómetros marcha, con un tiempo de 25.48:78. En esta misma prueba, Verónica Romero entró en octava posición con un tiempo de 33.01:07.

Además, Amparo Ferreira fue séptima en la prueba de 1.500 metros con un tiempo de 5.19:55; mientras que Mónica Tizón entró novena con 5.28:63.

Por otra parte, Monserrat Pereira fue quinta en la prueba de 3.000 metros lisos, con un tiempo de 10.57:27 y Silvia Varela, sexta, con un tiempo de 10.58:73.

Tampoco estuvo nada mal el tercer puesto conseguido por Marta Gen, en la prueba de lanzamiento de disco, con 32,08 metros; así como la sexta posición de Natalia García, con 26,90 metros.

Los relevos

En los relevos 4 por 100, el cuarteto formado por Noemí Vázquez, Raquel Rodríguez, María Agras y Alba Dopico, consiguió la cuarta posición con un tiempo de 57:3. En relevos cuatro por 400, el cuarteto formado por Susana Rascado, Rita Rodríguez, Laura Pérez y Lourdes Freire entró en la sexta posición, con un tiempo de 4.45:67.